

# Historische Fotos werden gesucht

## Jahresversammlung des Vereins Eiringer Platt

**EHRINGEN.** Der Verein Eiringer Platt mit seinen 53 Mitgliedern sorgt dafür, dass das Platt nicht in Vergessenheit gerät und ist mit Veranstaltungen, Unternehmungen und Aktivitäten darum bemüht, die Ehringer Kultur zu erhalten. Bei den monatlichen Treffen werden alte Bräuche behandelt.

Im Sommer besuchten die Mitglieder die Rödesser Burg und den Hochwasserschutzdamm. Ein Ausflug fand ins Spielzeugmuseum nach Massenhausen statt und erstmals wurde das Kartoffelfest gemeinsam mit dem Dreschfest des Männergesangsvereins veranstaltet. Ein gelungenes Fest, wie Vorsitzende Irmhild Henkelmann feststellte. Sie betonte jedoch, dass dies eine ein-

malige gemeinsame Veranstaltung gewesen sei und in diesem Jahr das Kartoffelfest am 29. September wieder alleine durchgeführt werde.

Ein Kalender mit Fotos aus alten „Eiringer Tiiden“ wurde für 2013 erstellt. Am geplanten Häuserbuch werde in unregelmäßigen Abständen gearbeitet, berichtet die Vorsitzende auf der Jahreshauptversammlung.

Neben dem Kartoffelfest ist für dieses Jahr eine Vereinsfahrt nach Kassel oder Fritzlar geplant. Ein Kalender für 2014 kann aufgelegt werden, wenn dem Verein genügend Bilder zur Verfügung stehen. Wer im Besitz alter Fotos ist, wird gebeten, sie dem Eiringer Platt zur Verfügung zu stellen. (ysk)